

HOMENAJE AL ARQUITECTO LUIS GUTIERREZ SOTO

Un grupo de arquitectos españoles que firman esta nota han acordado dirigirse a su compañero Luis Gutiérrez Soto para rogarle admita su homenaje en una cena, que se celebrará en Madrid, en fecha que anunciaremos oportunamente.

Estimamos que Luis Gutiérrez Soto es uno de los arquitectos españoles de nuestra generación que más categoría y dignidad han dado a sus obras y, de consiguiente, mejores servicios se han seguido para toda la profesión, como consecuencia de su actuación ejemplar. Estamos seguros que dentro de unos años se dedicarán a Gutiérrez Soto los elogios que se merece. Pero esto no nos gusta. Hoy, en plena madurez de este notable arquitecto, unos cuantos compañeros, que esperan en esta ocasión verse asistidos de toda la profesión, quieren reunirse con él para dar publicidad a la estimación que la generación actual siente hacia uno de sus más ilustres colegas.

La labor de Gutiérrez Soto, que no es en esta nota

donde se va a estudiar, está, por suerte, en muchas provincias españolas. Madrileño y residente en la capital, es aquí donde está lo más importante de su trabajo, siempre concienzudo, estudiado y puesto al día con el movimiento arquitectónico mundial.



No tiene Gutiérrez Soto medallas honoríficas, ni es académico, ni catedrático, aunque nos convendría mucho a todos los arquitectos, y especialmente a la Arquitectura española, que estos galardones y cargos le fueran otorgados. Su labor, con excepción del Ministerio del Aire—una de las obras que quedarán de esta época—, está hecha con clientes particulares; mantener en constante avance este prestigio, todos nosotros sabemos lo que supone.

Deseamos, pues, reunirnos con nuestro ilustre compañero para felicitarle cordialmente y agradecerle lo que en beneficio de nuestra profesión

realiza todos los días en su estudio particular y en sus obras.

Ramón Aníbal Álvarez.—Carlos Arniches.—Miguel Artiñano.—Javier Barroso.—Pedro Bidagor.—Gaspar Blein.—José M. Bringas.—Antonio Cámara.—Emilio Canosa.—Fernando Cánovas del Castillo.—José Fonseca.—Gonzalo Cárdenas.—Manuel I. Galíndez.—Fernando G. Mercadal.—Julián Laguna.—Luis Moya.—Carlos de Miguel.—Manuel Muñoz Monasterio.—Luis Villanueva.

CONCURSO NACIONAL DE ARQUITECTURA

Por Orden Ministerial se convocó el Concurso Nacional, cuyo tema era el proyecto de una Ermita de montaña con Hospedería aneja.

Fué nombrado el Jurado calificador de este Concurso, compuesto por los arquitectos don Modesto López Otero y don Pascual Bravo, profesores de la Escuela Superior de Arquitectura de Madrid, y don José Yarnoz Larrosa, decano del Colegio de Madrid.

El Ministerio de Educación Nacional ha resuelto:

Aprobar la propuesta unánime del Jurado calificador del Concurso Nacional de Arquitectura del año actual, y adjudicar el premio ofrecido, de 25.000 pesetas, a don José Antonio Corrales Gutiérrez por su obra presentada a este Concurso, y que figura con el número 1 y el accésit de 6.000 pesetas a don Francisco Lucini Bayod, por su proyecto reseñado con el número 2.

En fecha próxima daremos en la Revista una información gráfica de este Concurso.